



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

Toussaint

Ils sont VIVANTS tous ceux qui ont suivi le chemin des Béatitudes. Cette fête n'est pas un rêve ni une évasion : c'est une fête de certitude simple, tranquille, sur le sens de la marche, le sens de la vie, le sens de notre histoire personnelle et collective. Comme lorsqu'on « fait le point » dans une longue marche ou une navigation.

En disant « heureux », « bienheureux », Jésus fait comprendre : « ceux-là sont dans la bonne direction », ceux-là sont sur le chemin de la vraie Vie, celle qui ne finit pas. Allez-y vous-mêmes ! Essayez, vous verrez que c'est vrai ! Les humbles de cœur, les miséricordieux, les artisans de paix, les cœurs « purs », non partagés, ceux qui sont prêts à se battre et à souffrir pour la justice... Ceux-là sont dans la bonne direction, bravo. Quoi qu'en pense notre monde, quoi qu'en dise l'air du temps, ce sont eux qui font avancer notre monde dans la bonne direction, bravo et merci.

C'est comme une invitation à faire partie de ceux-là. Pour vivre, tout simplement. Vivre en enfants de Dieu.

St-Jean nous dit aujourd'hui : « Dès maintenant nous sommes enfants de Dieu, mais ce que nous serons n'apparaît pas encore clairement »... C'est vrai qu'il reste du chemin à faire pour que soit visible notre visage de bienheureux, notre visage de sainteté.

Fernand Prod'homme

Témoignage...

Michelle Ponchel, accueillir et accompagner

« Recevoir au nom de l'Église avec chaleur, respect et attention » écrivions-nous il y a peu à propos de l'accueil. Michelle Ponchel en a fait sa mission.

« Veuve depuis décembre 2000, je fis la connaissance de Marie-Odile, qui me sollicita pour tenir une permanence d'accueil. Surprise et indécise, compte tenu de la méconnaissance de la tâche qui m'attendait et de ma crainte de « dire une bêtise », je pris néanmoins rapidement la décision de m'intégrer à l'équipe de Dominique où je me suis sentie bien épaulée et en confiance. Une fois la semaine, j'étais utile aux autres tout en apprenant beaucoup sur l'Église et le fonctionnement de la paroisse. Les demandes sont variées, telles qu'une inscription au catéchisme, un baptême, un mariage, une messe. Il faut parfois rectifier certaines représentations anciennes d'une Église justicière et austère, très à distance de l'amour et du pardon de Dieu. Aider les autres et trouver en même temps un équilibre personnel, voilà ce que j'apprécie.

En 2006, j'acceptai de me joindre en qualité d'accompagnatrice à l'équipe des familles en deuil. Recevoir des confidences, préparer les cérémonies, le choix des textes, élaborer une présentation de la vie du défunt, choisir l'Évangile qui sera commenté par le célébrant, m'apporte beaucoup par le contact chaleureux avec les familles et avec les autres membres de l'équipe dans une collaboration fraternelle. Souvent inquiète de mal faire, mes amis savent me rassurer et me permettent d'aller toujours de l'avant ».

Propos recueillis par Christian Coullaud

Agenda

Mardi 4 novembre

17h : réunion de la Conférence St-Vincent de Paul à Fresnes

Mercredi 5 novembre

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Vendredi 7 novembre

19h30 : messe à St-Éloi suivie d'un temps d'Adoration

Mardi 11 novembre

10h15 : célébration à l'église de Rungis pour la paix et les victimes de toutes les guerres

Vendredi 14 novembre

20h30 : réunion de l'EAP

Samedi 15 novembre

10h : préparation du temps de l'Avent à Fresnes, réunion ouverte à tous

14h30 : messe à Soleil d'Automne

18h10 : temps de catéchèse pour tous à Rungis

18h30 : messe avec les familles à Rungis

Dimanche 16 novembre

10h10 : temps de catéchèse pour tous à Fresnes

10h30 : messe avec les familles à Fresnes

Ceci vous concerne

Messe avec les familles

Un temps de catéchèse pour tous est proposé avant chaque messe des familles : à 18h10 à Rungis et à 10h10 à Fresnes.

Secours Catholique

Les journées nationales du Secours Catholiques auront lieu les 15 et 16 novembre. Une quête sera faite à la sortie des messes. D'avance, merci.

Semaine de Solidarité Internationale

Du 15 au 22 novembre. Le CCFD-Terre Solidaire a invité deux partenaires : un Israélien et un Palestinien qui travaillent ensemble dans une ONG en Israël. Ils viennent témoigner de leur action pour la Paix : samedi 15 novembre 15h à 18h au CCFD, rue Guy de la Brosse à Paris et lundi 17 novembre 20h à 22h à la mairie du 18ème.

TOP

Dimanche 30 novembre à midi à Fresnes et à Rungis. Chaque membre de la paroisse peut être invitant, c'est à dire inviter une personne de son choix, isolée, géographiquement ou affectivement et l'accompagner pour ce repas de la TOP. Faites-vous connaître à l'accueil.

Missel du dimanche

Les nouveaux missels du dimanche sont en vente à l'accueil au prix de 9,50 €.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, jeudi et vendredi : 9h à Saint-Éloi
Mercredi : 12h15 à Rungis

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci :
mardi à jeudi 9h30-11h30 & 16h30-18h30
vendredi 9h30-11h30 & 17h-19h
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos joies et nos peines

Aaron et Eden **Quiceno** et Léo **Decaix** entreront dans l'Église par le sacrement du Baptême à Rungis le 8 novembre.

Nous avons accompagné de notre prière Lucie **Vouzelleau** lors de ses obsèques à Fresnes.

Les équipes synodales

Vous êtes tous invités à créer des **équipes synodales** jusqu'à la fin de l'année. Ces équipes regroupent **5 à 12 personnes**. Elles peuvent être composées d'équipes déjà existantes (Équipe liturgique, Équipe chapelet, Scouts, Catéchèses...) ou d'équipes créées pour l'occasion. Elles peuvent réunir vos voisins, vos collègues, des personnes croyantes ou non, des croyants d'autres religions, des personnes d'âges différents.

Chaque équipe sera représentée par un **animateur** qui aura pour rôle d'animer l'équipe et d'inscrire cette dernière sur le site du synode : <http://catholiques-val-de-marne.cef.fr/>. Il recevra un identifiant lui permettant de se connecter régulièrement pour remonter les comptes-rendus. Un guide de l'animateur lui sera transmis.

Pour accompagner les équipes, un **carnet de route** sera remis gratuitement à chaque membre de l'équipe à partir de **mi-novembre**. Ce carnet propose un parcours de réflexion en **3 étapes**. Chaque étape correspond à une rencontre de **2h maximum**. Ces 3 étapes devront se **dérouler de décembre 2014 à juin 2015**. Il est tout à fait possible d'adapter ce parcours en fonction des personnes et des disponibilités. Ainsi, une équipe ne pourra se réunir que 2 fois alors qu'une autre se réunira une journée et fera les 3 rencontres lors d'un week-end.

Enfin, si vous êtes isolé et souhaitez intégrer une équipe synodale, vous pouvez toujours contacter la personne relais ou laisser vos coordonnées à l'accueil de votre paroisse. Nous essayerons de vous trouver une équipe d'accueil. Si vous avez des questions, contactez la personne relais :

Antoine Declerck : 06 15 08 53 10 / ant_declerck@yahoo.fr